

Spielbericht vom 29. Sport- & Spielfest in St. Egidien, am 07.09.2024

Der SSV St. Egidien hatte zum 29. Sport- & Spielfest am 07.09.2024 eingeladen, woraufhin sich 6 Mannschaften zum Volleyballturnier anmeldeten. Leider musste ein Team krankheitsbedingt absagen, sodass letztlich 5 Mannschaften am Turniertag teilnahmen, darunter unsere Abteilung Allgemeine Sportgruppe.

Nachdem sich alle Sportfreunde im Vorfeld fleißig vorbereitet hatten, kam es zu sehr schönen Spielzügen und spannenden Ballwechseln.

Das 1. Spiel konnte sogleich mit 2:0 Sätzen gewonnen werden, die Freude war groß.

Beim 2. sehr spannenden Spiel war das Glück dann nicht ganz auf der Seite der Allgemeinen Sportgruppe, sodass das Team mit 0:2 Sätzen verlor. Das sollte aber der guten Laune und dem Kampfgeist keinen Abbruch tun, sodass mit viel Engagement Spiel 3 und 4 jeweils unentschieden ausgingen.

Am Ende des Tages hatte das Kuber-Team den 3. Platz nur knapp nach Punkten verpasst (4 Sätze gewonnen, -1 Punkt Differenz). Trotzdem waren alle sehr zufrieden und werden mit Sicherheit im nächsten Jahr wiederkommen.

Nicht unerwähnt soll natürlich unser Fanclub bleiben, der uns von der Bank lautstark unterstütze. Wir hoffen auch bei den künftigen Turnieren auf eure Unterstützung bauen zu können.

In diesem Sinne, Sport frei!
(Roberto Sobotka)



